



「五ヶ瀬中学校校歌より」

# 学び舎

五ヶ瀬中学校 学校便り  
令和6年2月27日 No.11  
文責:校長 永 富 雅 樹

## 新生説明会を実施しました

2月7日に令和6年度入学予定の22名の児童とその保護者を対象に、本校図書室で新生説明会を実施しました。本校職員5名の担当から学習面、生活面、健康面など説明を中心に行いました。6年生は、はじめ緊張した様子でしたが、最後までしっかりとした態度で説明を聞いていて、入学後の生活が楽しみになりました。



また、当日は新生説明会に先だって、中学生3年生と小学6年生で小中ひなた場を実施しました。図書室で、中学生による学校説明をプレゼンで実施しました。その後、3年1組の教室に移動し、小学生4~5名の5グループをつくり、そのグループに中学生1、2名が入って自分の人生グラフを使って語り、その後小学生からの質問タイムを行いました。中学3年生のリアルな人生グラフを見て、聞いていた小学生も現実感が高まったと同時に、不安も和らいているようでした。今回、初めての取組でしたが、担当した3年生は準備から当日の運営、対応等よくやってくれて、今後も残していければと思います。なお、当日の様子をタ刊デイリー新聞が取材に来られ、2月16日の記事で紹介されています。



この日は県立高校の推薦入試が行われ、様々なことが引き継がれていく時期であると実感したところでした。

## メディア G ルールを改正

平成30年度に生徒総会で議論され作成された本校の「メディア G ルール」ですが、現在の ICT の活用等から、今の実態に沿わなくなっている、ややもすると形骸化しているのではという声が聞こえていたようです。そこで、生徒会役員が中心となって、全校生徒の意見を学活等で話し合い、校則検討委員会でもまとめ、改正されたものが発表されました。夕食、学習時間など

五ヶ瀬中学校 生徒会

「メディア Gルール」

- ご ご利用時間は平日1時間まで！
- か 学習中は必要時だけ！
- せ 制限時間は22：00まで！
- ちゅう 注意でトラブル回避！



1日の生活時間をシミュレーションし、ICT 機器の効果も踏まえ、改正されたようです。今後、家の方とも話し合いながら、自分の生活がメディアに溺れないよう、自分がメディアを活用していく姿勢で過ごせるようにしていきましょう。

## 校則の一部変更について

今年度4月にこども基本法が施行され、子どもの権利を擁護するとともに、意見を表明する機会の確保等が法律上位置付けられました。校則の見直しを検討する際に、生徒の意見をヒアリングしたり、子どもたちが校則について議論したりする機会を設けることもその一つとなります。本校でも、生徒の校則検討委員会が発足されており、検討を重ね、今月保護者向けに変更内容についてのお知らせを配付しています。何のために校則が必要なのか、改めて職員も含めて今後も検討していきたいと思ひます。

【令和6年度からの主な変更箇所】

- 通学靴……………学校指定を設定せず、各自で運動靴(白、黒、紺)を着用
- スポーツバッグ…学校指定を設定せず、各自でバッグを使用(スポーツバッグも可)
- 制 服……………半袖ポロシャツ(白、黒、紺)の着用も可

